



Einführung der neuen Juniorinnen-Kategorien – Tipps für die Umsetzung in den Klubs



- Rekrutierungsmassnahmen von Spielerinnen (z.B. Bring a Friend), TrainerInnen und SchiedsrichterInnen frühzeitig planen.
- Für Elternabend Unterstützung RV anfragen.
- Bei wenigen Mädchen mit der Kategorie FF-15 starten → jüngere Mädchen können noch bei den E-Junioren eingesetzt werden, ältere Mädchen können bereits bei den Aktiven spielen.
- Die Einführung der neuen Kategorien soll Aktivteams nicht konkurrieren → die Kategorie FF-19 erst anbieten, wenn genügend Mädchen vorhanden sind.
- Sobald dann alle Kategorien angeboten werden können, die Mädchen so lange wie möglich bei den Juniorinnen lassen.